

10134 - Las personas que no son alcanzadas por la llamada del Islam

Pregunta

Las personas que viven en los lugares más remotos de la tierra como la selva tropical o el polo sur y que nunca se encontraron con nadie ni ningún profeta que les contara sobre Allah y el Islam, ¿irán al infierno o al cielo?

Respuesta detallada

La mejor opinión de los eruditos con respecto a este tipo de personas es que se los probará el Día de la Resurrección. Quien obedezca, ingresará al Paraíso y quien no, ingresará al Infierno porque Allah dice en el Corán (interpretación del significado):

“No hemos castigado a ningún pueblo sin antes haberles enviado un Mensajero.” [17:15].